

**PRESSEMITTEILUNG**

Nr. 36 vom 05.02.2013

**Beauftragter für BTU Cottbus-Senftenberg**

**Michael Schierack: Bestellung des Beauftragten ist nächster Schritt zur Zerschlagung der Lausitzer Hochschullandschaft**

Ministerin Kunst hat heute den neuen Beauftragten für die BTU Cottbus-Senftenberg, Birger Hendriks, vorgestellt.

Prof. Michael Schierack, wissenschaftspolitischer Sprecher der CDU-Fraktion im Landtag Brandenburg, sagt dazu:

„Ministerin Kunst macht mit der Bestellung des Beauftragten den nächsten Schritt zur Zerschlagung der Lausitzer Hochschullandschaft. Die von Rot-Rot beschlossene Zwangserrichtung schadet der Lausitzer Hochschullandschaft. Unser Vorschlag zu einer Begleitung durch einen unabhängigen Beirat wurde von der Regierungskoalition abgelehnt. Eine ergebnisoffene Diskussion mit den Beteiligten wurde von der Landesregierung verweigert und die Schließung beider Hochschulen sowie die ‚Fusion auf Befehl‘ am Anfang des Diskussionsprozesses vorgegeben.

Ich wünsche dem Beauftragten mehr Fortüne bei der Einbindung und dem Dialog mit den betroffenen Studenten, Mitarbeitern und Professoren. Ministerin Kunst hat hierbei versagt. Nur eine Diskussion um den besten Weg mit den betroffenen Menschen hätte aber dem Prozess gerecht werden können.“